



ご協力ありがとうございました!

9月3日(日)に、今年で29回目となるトライアスロン大会が開催され、おおよそ2,100人の鉄人が、自分の力を信じ、過酷なコースに挑みました。

当日は、急な雨により、選手たちを苦しめた地域もありましたが、沿道からの暖かい声援を受け、ゴールを目指す姿が印象的でした。

前日には、ジュニアトライアスロン大会が開催され、未来の鉄人たちが大きな声援を受けながら競い合いました。

準備から後片付けまで、多くの方にご協力いただき、ありがとうございました。

表紙の写真

輝け! 未来の鉄人!!

表紙の写真は、ジュニアトライアスロン大会でのスイム競技を終えて、バイク競技に向かう際の一コマです。

ゴール目指して懸命に挑む子どもたちの姿は、とても力強く鉄人そのものでした。

今月の主な内容

P 4~5

4つの経済対策事業

P 6~7

防災意識を高めましょう!

佐渡市総合防災訓練

P 12~13 (情報かわら版)

保育園・認定こども園・幼稚園の入園児童募集

便利です!

市報は、いつでもどこでもあなたのそばに・・・

市ホームページ、マイ広報紙、マチイロアプリ(QRコード)からもご覧いただけます。



ジュニアの「キッズ」と「ちびっこ」クラスに参加した赤泊地区の渡邊兄弟!

トレーニングをして、この大会に臨んだ。表彰台に上がりたかった。来年はジュニアクラスになるが、頑張って表彰台に上がりたい。(兄の智貴さん左)
来年も出て1位を取りたい!(弟の綾汰さん右)



ジュニアのキッズクラスに出場した水谷彩奈さん(長岡市) いっぱい練習をしてきた。キッズクラス女子の部で2連覇できたので良かった。3連覇を目指したい。